

ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA N 91 DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10

En la Ciudad de Buenos Aires, a los 21 días del mes de marzo de 2022, siendo las 18.45, se reúne en modalidad virtual el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea, siendo los presentes: Cordo Osvaldo, Deluca Adriana, Díaz Marcelo, Fantini Enrique, Lizza Sandra, López Roxana, Menéndez Aidee, Monges Juan, Montes Claudio, Prieto Sandra, Rascón Esteban, Rivoir María, Sampaolo Mabel, Ursino Roxana, Veláz Claudio, Zamora Axel.

Participantes: 16

Moderador Claudio Veláz

Miembros con derecho a voto: 16

ORDEN DEL DÍA

Aprobación del Acta N 90

Resolución de reclamos por Red

Problemas de tránsito en la traza de la calle Melincué, tramo plaza Terán. Considerar reductores de velocidad o similar.

Construcción de canil en plaza Terán

Consideraciones y opiniones respecto al tercer Plenario de Inter-Consejos Consultivos

Informes y propuestas de Secretarías y Comisiones

Evaluar la posibilidad de realizar la próxima Asamblea en forma presencial.

Aprobación del Acta N 90: se aprueba por unanimidad

Resolución de reclamos por Red.

Deluca, informa que, en reunión de Comisión de Relevamiento del 21 de marzo, se planteó el tema del trabajo que realiza una red de vecinos, Instituciones, autoridades de la Comuna y de los Ministerios de la Ciudad que escucha las necesidades o inquietudes de los vecinos y dan rápidamente solución a los problemas vecinales. Surge la idea de exponer ante la Asamblea y decidir si es viable que alguna de las Comisiones del CCC, pueda participar de la red o si esto estaría fuera de la ley 1777 y de los objetivos del CCC. Cordo pregunta de dónde surge esa red y quienes del CCC10 la forman. Fantini hace una reseña del origen de la red, argumentando que por problemas de inseguridad en la zona de Venancio Flores, se contactaron los vecinos y formaron el grupo. Agrega que una abogada lo llamó para invitarlo, también participa de la red, S. Fernández, Monges y otros. Agrega que hay reglas que cumplir, es personal, por ese motivo, no se puede anotar como CCC. Lizza dice que siempre hubo un Consejo paralelo y pone ejemplos. Rivoir considera que hay que preguntar por qué lo armaron y los motivos de no haber invitado al CCC 10. Montes coincide con Rivoir y considera que hay una superposición de objetivos con el CCC. Deluca agrega que los vecinos participantes, no son solo de la Comuna 10 sino de toda la ciudad. Agrega

que la pregunta inicial de ella fue contestada por Fantini, concluyendo que las Comisiones no pueden intervenir en la red. Rascón argumenta que esto es una forma de sacarle poder al CCC, sugiere que hay que dejar asentado que se viola la Constitución. Menendez considera que cada uno tiene derecho a formar parte de una red y no se soluciona con enviar una nota a la Junta Comunal. Veláz expresa, que el CCC puede enviar una Recomendación. Tras las intervenciones habidas y las propuestas recogidas, se resuelve enviar una nota escrita redactada por Rascón, dirigida a la Junta Comunal incluyendo las propuestas aportadas en esta sesión. Una vez escrita se consultará por correo a las Comisiones y Secretarías para su aprobación.

Problemas de Tránsito en la traza de la calle Melincué

Rascón presenta un proyecto donde fundamenta la necesidad de reductores de velocidad a los costados de la plaza Terán, lindero a la calle Melincué. Los problemas son similares a los que tenía la calle Nogoyá, la alta velocidad en la que circulan los conductores y el tránsito de colectivos de la línea 109 y 47. Se aprueba la moción

Construcción de caniles en plaza Terán.

Rascón, expresa, que todas las plazas deben contar con caniles para permanencia de animales domésticos y para dar seguridad a las personas que la frecuentan. Por esa razón solicita la construcción de un canil en plaza Terán. Deluca agrega, que en el Acta de Junta Comunal del mes de enero del 2022, figura el proyecto de la realización de un canil en Terán para este año.

Consideraciones y opiniones respecto del tercer Plenario de Inter-consejos Consultivos.

Cordo informa sobre el encuentro plenario que se llevó a cabo el 19 de marzo. Al respecto, dice que fue enriquecedora la cantidad de propuestas que surgieron de las intercomisiones de educación que están preparando tres proyectos de ley para presentar a la Legislatura. También está formada la intercomisión de género. Menendez agrega que le extrañó la poca participación por parte de la Comuna 10. Cordo señala que se necesita elegir voceros suplentes, en caso de no poder concurrir los oficiales como sucedió con Ronchi, el suplente la reemplazaría. Finalmente se comprometió a enviar la grabación y un informe de la reunión.

Informe de Secretarías y Comisiones

Secretaría Institucional. Cordo comenta que desde la Secretaría Institucional se preparó una carta con las funciones del CCC para llevar a diferentes clubes y organizaciones que hay en la Comuna. Montes explica que en el marco de difundir al CCC, realizó contacto con la Cámara de Comerciantes de Velez Sársfield y Floresta, aún no lo pudo hacer con Monte Castro. En el de Vélez Sarsfield y Floresta, logró interactuar por un predio comercial sobre Avenida Segurola y Belaustegui para realizar una feria de indumentaria. Con los vecinos de Rivadavia van a realizar una reunión con delegados el 28 de marzo.

Comisión de Relevamiento, Deluca, se refiere al Cesac de Bacacay, Villa Luro, que está en obra. La empresa constructora, entregarían terminada la obra para el 7 de julio. Agregó que la Junta Comunal en reunión definió como obras prioritarias para el 2022: la remodelación de 2 patios de juegos, uno en plaza Banff y otro en Ejército de los Andes. Caniles en Monte Castro y Terán. Espacios deportivos en Terán, Mte. Castro y Banff. En plaza la Toscanera, posiblemente anexas el terreno lindante a la plaza. La

juntista Yanina Arias, en la reunión de Junta Comunal de febrero del 2022, propuso el cambio de nombre de la plaza Falcón, reemplazándolo por el nombre de una mujer; decisión que deberían tomarla los vecinos y la legislatura.

Evaluar la posibilidad de realizar la próxima Asamblea en forma presenciales.

Velaz propone hacer las Asambleas presenciales. Rivoir, dice que las reuniones sean en un lugar abierto y con distancia. Se anuncia que la próxima Asamblea será el 20 de abril

Otros temas fuera de temario.

Ursino, menciona la problemática de la higiene de camiones recolectores de basura.

Rivoir se refiere a la problemática de las ratas. Lizza, al ruido que hacen los camiones recolectores en horario muy temprano.

Prieto observa que el barrendero pasa cada 15 días por las calles laterales a Rivadavia.

Fantini explica que no quieren invertir en camiones nuevos ni Nítida ni la Dirección General de Limpieza. Solicita que saquen fotos y las manden'

Menéndez dice que presenten reclamos por escritos

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 20.30, finaliza la reunión.